
Stadtparkplanung 

Datum: 17.03.2021  

Von: info@freundeskreis-stadtpark-neumarkt.de 

An: Thomas Thumann 

 
Sehr geehrter Herr Thumann, 
 
sehr erfreulich, dass in Sachen Stadtpark die Planung fortschreitet. Ich möchte an unser Gespräch vom 
7. Dezember anknüpfen. Da zu diesem Zeitpunkt die Richtlinien für den Zuschuss von der 
Bundesregierung noch nicht bekannt waren, versprachen Sie eine weitere Terminvereinbarung, sobald 
diese bekannt sind. In diesem Gespräch und in der Stadtratssitzung im Februar versprachen Sie 
ebenfalls, unseren Verein in die Planungen miteinzubeziehen. Aus diesem Grund bitten wir Sie, uns die 
hundert Fragen des Bundesinstituts für Bau-, Stadt- und Raumforschung zukommen zu lassen und 
einen weiteren Gesprächstermin einzuplanen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
Karin Preissler 
1. Vorsitzende 
 


